



FRIN ou FREXIT ?

25 mai 2019

Je dois à François Asselineau et Zamane Zizouane du parti « Un Peuple Souverain », cet amalgame franco-anglais douteux, « FREXIT », inspiré du fameux « BREXIT ». L'abréviation anglaise est pratique et compréhensible pour tous les Britanniques : Britain Exit (sortie de la Grande Bretagne du Marché Commun). Du coup, je me sens autorisé, malgré ma

méfiance des abréviations et mon horreur du français à créer « FRIN » - « FRANCE IN », pour fédérer les pro Européens.

Ces derniers jours, je suppose que comme moi, vous avez trouvé une lourde enveloppe épaisse dans votre boîte à lettre. Pleine de prospectus aux visages souriants et de listes d'inconnus, la liasse éparpillée tient difficilement sur la table de la salle à manger.

En dépliant les pamphlets un à un, je comprends vite que tous promettent la lune, avec ou sans Europe ! Comment s'y retrouver ? Pour y voir plus clair, je choisis de classer les affiches en 2 piles : les « pour » et les « contre » l'Europe. Le tri n'est pas difficile, chacun annonce la couleur :

UPR : « Ensemble pour le Frexit » - CONTRE

La France Insoumise : « Stop à Macron ! » EN voilà un qui s'est trompé d'élection ! CONTRE

Lutte ouvrière : « Marquez votre opposition au gouvernement Macron ! ». Arlette aussi se trompe d'élection ! CONTRE

Patriotes et gilets jaunes : « Sortons de l'Union Européenne ». Le message est clair. CONTRE

PCF : « Mettre un carton rouge à Macron et à l'Europe libérale ». On est communiste, ou on ne l'est pas ! CONTRE

RN : « Refusons le racket fiscal et l'impôt européen » CONTRE

CNIP : Nicolas Dupont Aignan : « Remplacer l'union Européenne » CONTRE

UDI : « L'alternative pour relancer l'Europe » POUR

IR et CPNT : « Unis pour défendre la France en Europe » POUR

République en marche et Modem : « En marche pour l'Europe » POUR

Raphel Glucksman : « L'Europe est notre avenir » POUR

Benoit Hamon : « Vive l'Europe libre ! » (Un petit air de déjà entendu...) POUR

Europe Écologie : « Ensemble, nous pouvons tout changer » POUR

Il paraît qu'il y a encore plein d'autres candidats, mais je suis heureux qu'ils n'aient pas eux aussi imprimé des tracts. Je ne sais déjà plus où donner de la tête !

Faites le compte : 7 « CONTRE », 6 « POUR ». Comme on dit aujourd'hui : C'est chaud ! A titre personnel, je suis pro-européen.

Même si je suis le premier à critiquer la gabegie des moyens, l'absurdité du double parlement (Bruxelles et Strasbourg), le manque de transparence et l'action en sous-main des grands Groupes, je reste convaincu

- Que le dialogue entre les peuples vaut mieux que les frontières,
- Que l'union fait la force,
- Que l'harmonisation des régimes est possible et souhaitable.

Je m'explique

:1) Sans le dialogue, il ne fait aucun doute à mes yeux que nous aurions replongé dans les conflits avec nos voisins et entériné à pile ou face des

accords opportunistes et fragiles dans notre seul intérêt.

2) L'Europe dont on dit pis que pendre, existe quand même suffisamment aujourd'hui pour que les hommes du Président américain s'acharnent à favoriser sa dissolution. Je préfère participer à l'élaboration d'une Europe nouvelle plutôt que subir le cynisme de l'hégémonie américaine.

3) Je crois que tous en Europe, nous avons à gagner à travailler ensemble. Les pays plus défavorisés que le nôtre vont rattraper leur retard et les nantis dont nous faisons partie vont petit à petit faire entrer un peu plus d'égalité, de démocratie et de droits de l'homme chez les partenaires à la traîne.

Ne conservant que les « POUR », me voilà avec 6 têtes de liste qui affichent tous leur plus beau sourire. :

Francois Xavier Bellamy, soutenu par Laurent Wauqiez et Hervé Morin a un message un peu trop nationaliste à mon goût : « Rétablir la France ». Je l'élimine.

Jean Christophe Lagarde : « Pour que la France soit forte, il faut que l'Europe devienne puissante ». Encore un peu trop chauvin à mon goût. J'écarte.

Nathalie Loiseau, du parti de notre Président. Que raconte-t-elle ? « Les peuples d'Europe face aux défis de leur temps ». Un peu trop générique et grandiloquent à mon goût. Bof !

Raphael Glucksman : « Ensemble, construisons une alternative de gauche. Ensemble construisons l'Europe des citoyens ». Pas mal.

Benoit Hamon : Une gauche humanisme, écologiste et sociale. Hum...

Yannick Jadot : « Une société plus juste, plus écologique, plus solidaire. Ensemble, nous allons sauver le climat ». Ouais ! Je ne suis pas bien sûr qu'on y arrivera, mais au moins voilà un message solidaire. Et moi, ce que j'attends de l'Europe, ce ne sont pas des exonérations fiscales ou d'avantages

d'aide aux agriculteurs mais plus de solidarité entre les pays. Je valide.

C'est demain que ça se joue.

Quelque soient vos convictions. Allez voter. C'est important !